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pc28一天赚2000技巧塔帅：我和萨利巴聊过，他在这里很开心；道曼很快会升入一队

英超第35轮，阿森纳将主场对阵伯恩茅斯，枪手主帅阿尔特塔出席赛前新闻发布会接受媒体提问。以下
为本次发布会的下半部分内容。

本赛季未能赢得英超冠军，你个人是否感到痛苦？

非常痛苦。

你愿意详细说说吗？

那种感觉就像压在肚子上一样。我明白冠军属于那个表现更稳定的球队，他们具备赢得冠军所需的各种
要素。但这确实令人很难受。

因为这本应该是你们的赛季。如果曼城没能夺冠，阿森纳就是最大热门，而你们已经连续两个赛季屈居
第二了。

是的，但我从来没有那样去想过。事情没那么简单。

那么关于下赛季，你们要怎么做才能减少伤病？怎么做到训练场上见到更多主力而不是伤员？

这是我们要探讨的另一件事。我们现在仍有两项赛事要踢——英超和欧冠。等到赛季结束后，我们还有
很多周的时间可以去反思和调整。我们已经在筹划这些事情，以便到时能给出更好的答案。

那是否是你们必须要解决的关键问题之一？确保更多球员能健康出场？

有两个关键点。第一，保持11人阵容，尽量踢满38场比赛。第二，确保你最好的球员能在最能赢球的位
置保持健康出场，最好能踢满联赛38轮。如果你能做到这两点，你的机会会大很多。我不能说这样就一
定能夺冠，但机会会大很多。如果少了这两项中的任何一项，看看过去100年的历史，没有任何一支球
队能成功。

有时我看到其他在欧战中出场的俱乐部，会被联盟“照顾”一下，比如将比赛推迟到周五，甚至延期，让
他们更有时间备战。你是否有些失望？比如这周末你们和巴黎的比赛时间差不多。你是否觉得比赛不安
排在周五，或者没有延期，是有些可惜？

在这方面我们讨论过很多次了。我们这次还算幸运，因为上周末我们没有比赛。所以这一次我们没什么
可抱怨的，至少我们有四天时间准备，我们会准备得很充分。

利物浦上周末夺冠了，你看了他们的庆祝吗？

看了一小部分。

你是强迫自己看的？你是否能从中获得激励？



不是的，那也是我们的同行。我认识他们教练组的一些人，也知道他们有多努力。他们配得上这个冠
军。他们以一种令人佩服的方式完成了目标，让其他球队毫无还手之力。作为竞技体育的一部分，你必
须接受并祝贺他们。然后反思自己为何没能做到，并寻求进步，就是这样。

你不会特别记住那个画面，把它当作下赛季或夏天的激励来源？

它可以成为激励的一部分，但不是最主要的。我更专注于其他方面，但看着确实很痛苦。

我还想问一个关于萨利巴的问题。最近我们看到皇马在转会方面的动作像“机器”一样运作，他们已经开
始运转类似“逆转”模式了。你是否可以提前打消这个传闻，确认萨利巴今夏不会离队？

我把这类问题交给贝尔塔和俱乐部去处理。我确定的一点是，我和他谈过，他在这里非常开心，他希望
继续留在这里。至于未来会发生什么，当然还需要谈判和过程，但我很有信心他现在很开心，这里就是
他想要待的地方。

我可以问一下厄德高吗？因为过去两个赛季，他都赢得了阿森纳球迷投票选出的赛季最佳球员奖，而他
自己也承认本赛季并不是他表现最强的一年。我们看到他在赛季初遭遇了伤病，中段也有一段时间生
病。你认为这些是他没能达到他自己设定的高标准的关键原因吗？

我认为有很多因素。显然，长期的伤病不会帮助你保持状态和稳定性，这会影响你整个赛季的持续性。
不过这真的很难说——他过去展现出的那种稳定性真的令人难以置信。作为一名进攻型球员能始终保持
高水平非常罕见，因为这种类型的球员总会有起伏，尤其是那些依赖灵感和比赛中创造性瞬间的球员。
但他比赛中的其他方面依然保持得很好，每周都在继续贡献。

几年前法比奥-维埃拉的加盟为那个位置带来了一定的深度，而他今夏被租借离队。你是否觉得进攻型中
场的位置需要更多的竞争深度？尤其是当你需要轮换球员或暂时让某些球员休息时？

我们在那个位置上有很多选择。比如梅里诺可以踢那个位置，赖斯也可以，还有恩瓦内里，那是他的主
要位置。我们有能踢那个位置的球员，还有马克斯(道曼)也很快会提上一线队，所以我认为我们在这个
位置上没问题。

你提到过球队的伤病问题，以及你觉得没有人谈论阿森纳依然是本赛季利物浦最接近的竞争对手这一事
实。如果你们连续第三年拿到英超亚军，考虑到你们的伤病情况，你会认为这比过去两个赛季更值得称
赞吗？

我不知道，这不是我来评判的。我个人有非常明确的看法，因为我知道伤病问题带来的影响。人们往往
只关注比赛当天场上的表现，但影响其实远不止于此。我们本赛季训练的人数，我这辈子都没遇到过这
种情况。但这过程中我们也学到了很多，无论是球队还是俱乐部，都从中获得了许多经验，而这些经验
会让我们变得更强。

正如你所说，很多球员在他人缺阵时站了出来。其中一位是和加布里埃尔搭档的基维奥尔。当人们谈论
基维奥尔时，总说他是个非常安静的人，以前在其他俱乐部有点内向。你觉得这一个月他的自信和气场
有变化吗？

他非常讨人喜欢。更衣室里所有人都很喜欢他。他在场上非常有声有色。刚来时的确有语言障碍，现在
他和队友们更开放了，也和大家相处得很好。所以我对他非常满意。

你刚才提到了马克斯(道曼)，他是你下赛季阵容计划的一部分吗？你是否已经把他纳入未来考虑范围？

至少是近期计划的一部分吧。我们拭目以待这件事如何发展，但他确实是个非常有天赋的球员。



我再问一个关于伯恩茅斯的问题。如果你们要在对阵巴黎圣日耳曼前打一场比赛，他们是不是其实是个
不错的对手？如果看看他们的逼抢方式，他们应该是英超中逼抢最积极的球队之一。他们可能在风格上
和巴黎有些相似？

从强度和对每一次对抗的投入程度上来说，肯定是的。在比赛风格上，他们和巴黎还是有些不同。但他
们想实现的一些目标，在某种程度上是和巴黎相似的。这并不是说要“练习”对阵他们，而是我们必须对
他们非常有效率、非常有执行力，才能打出我们想要的比赛。

简单问一下关于卡拉菲奥里、若日尼奥和哈弗茨的情况——他们有没有可能赶上下周的欧冠次回合？

我不会把他们全都排除在外。我们看看接下来几天他们的恢复情况再做决定。
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